

**Требования к отчетной документации
по практике «Учебная практика: научно-исследовательская работа
(получение первичных навыков научно-исследовательской работы)»
для обучающихся 2025 года поступления
по образовательной программе
31.05.03 Стоматология,
направленность (профиль) Стоматология
(специалитет),
форма обучения очная
на 2026-2027 учебный год/
Requirements for reporting documentation
of practice «Academic practice (research work (obtaining primary skills in
research work))»
for students of 2024 year of admission
under the educational program
31.05.03 Dentistry,
specialization (profile) Dentistry
(Specialist's degree),
form of study full-time correspondence
for the 2026-2027 academic year**

Формы отчетности по практике:

– дневник практики и научная статья.

Дневник практики должен включать в себя протоколы работы, выполненной студентом в ходе практики, а также отчёт о проделанной работе за весь период практики.

Протоколы оформляются на каждый день работы на практике. Протокол должен содержать сведения о дате и проделанной работе в ходе выполнения индивидуального задания. Отчёт представляет собой сводную таблицу о результатах самостоятельной практической работы студента по выполнению индивидуальных заданий и свидетельствует об успешном усвоении студентом всех необходимых навыков в ходе практики.

Дневник практики должен быть подписан:

- а) после каждого протокола и отчёт – непосредственным руководителем практики (научным руководителем) данного студента;
- б) на титульном листе - руководителем практики от организации, осуществляющей образовательную деятельность (вуза);
- в) на последней странице – непосредственным руководителем практики (научным руководителем) данного студента.

Дневник практики предоставляется в печатной и электронной форме в формате .pdf.

Электронная форма дневника в формате .pdf размещается в электронной информационно-образовательной среде ФГБОУ ВО ВолгГМУ Минздрава России.

Научная статья должна быть не менее 1500 знаков без учета списка литературы и должна состоять из следующих абзацев:

– Аннотация;

- Ключевые слова (3-5 терминов);
- Введение;
- Обзор литературы;
- Цель исследования;
- Материалы и методы;
- Результаты исследования;
- Вывод;
- Список используемой литературы, не менее 10 источников (по ГОСТ Р 7.0.100-2018)

Forms of reporting on the internship:

- an internship diary and a scientific article.

The internship diary must include records of the work completed by the student during the internship, as well as a report on the work done for the entire internship period.

Records are drawn up for each day of work during the internship. The record must contain information about the date and the work completed in the course of fulfilling the individual assignment. The report is a summary table showing the results of the student's independent practical work on completing individual assignments and indicates that the student has successfully acquired all the necessary skills during the internship.

The practice diary must be signed:

- a) after each protocol and report – by the student's direct practice supervisor (academic supervisor);
- b) on the title page – by the practice supervisor from the organization carrying out educational activities (the university);
- c) on the last page – by the student's direct practice supervisor (academic supervisor).

The practice diary is submitted in printed and electronic form in .pdf format.

The electronic form of the diary in .pdf format is placed in the electronic information and educational environment of the Volgograd State Medical University of the Ministry of Health of Russia.

The scientific article must be at least 1,500 characters long, excluding the reference list, and must consist of the following sections:

- Abstract;
- Keywords (3–5 terms);
- Introduction;
- Literature review;
- Research objective;
- Materials and methods;
- Research results;
- Conclusion;
- List of references, at least 10 sources (in accordance with State Standard «ГОСТ Р 7.0.100-2018»).

Рассмотрено на заседании кафедры стоматологии детского возраста,
протокол от «01» июня 2026 г., №11/
Approved at the Pediatric Dentistry Department meeting
Minutes dated «01» June 2026 г., №11

Заведующий кафедрой
Head of Department



И. В. Фоменко